

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan latar belakang, rumusan masalah, landasan teori dan hasil analisis data yang sudah diuraikan diatas, dapat disimpulkan bahwa:

1. Usaha penjualan pakaian bekas di Toko Erna Desa Wonoasri dibantu oleh 5 orang karyawan yaitu Ibu Rukanah, Ibu Denti, Ibu Masruroh, Ibu Ayu, dan Ibu Maryam yang sebelumnya hanya bekerja sebagai petani dan pedagang sayur. Usaha pakaian bekas di Toko Bu Erna tidak memiliki aturan khusus dalam perekrutan karyawan. Akan tetapi tetap memiliki aturan, dan syarat, yakni mampu bekerja keras, telaten, mau belajar dan punya jiwa semangat tinggi untuk bekerja. Gaji yang diterima karyawan di Toko Bu Erna rata rata 2.000.000, adapun kendala yang hadapi saat praktik jual beli adalah batasan penjualan serta tarikan pajak setiap kali pembelian.
2. Peran usaha pakaian bekas Toko Erna dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan dalam tinjauan Ekonomi Islam di Desa Wonoasri, Kecamatan Grogol, Kabupaten Kediri memiliki dampak pada terhadap tingkat perekonomian karyawan, antara lain: (a) menyediakan lapangan pekerjaan (b) meningkatkan pendapatan karyawan (c) memberikan pendidikan dalam berkewirausahaan kepada karyawan. Jika dilihat dari Ekonomi Islam, tidak terdapat kendala antara penjual dan pembeli juga membantu sosial ekonomi rumah tangga atau masyarakat. Adapun yang menjadi kendala ialah serah

terima antara Pemerintah Indonesia dengan importir karena pakaian impor bekas ke Indonesia dilakukan dengan cara ilegal.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang diberikan penulis sampaikan, sebagai berikut:

1. Sebaiknya perlu di perhatikan perbaikan infrastruktur manajemen pengelolaan di Toko Erna Desa Wonoasri, Kecamatan Grogol, Kabupaten Kediri dari unit keamanan dan kebersihan, dari segi keamanan bayak konsumen yang tidak nyaman berbelanja, dari segi unit pengelolaan sampah yang optimal menyediakan fasilitas tempat pembuangan sampah sehingga pasar terjaga dari kebersihannya terhindar dari kumuh dan becek.
2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan hasil penelitian ini serta dapat meneliti lainnya yang belum diteliti pada penelitian ini.